



communiqué de presse

lundi 1er décembre 2008

THT dans le Verdon : la tension retombe

Après l'annulation, le 10 juillet 2006, d'un projet de ligne THT dans les gorges du Verdon, Jean-Louis Borloo annonce aujourd'hui le lancement d'un projet alternatif. Satisfaction et vigilance.

A la suite d'une réunion organisée aujourd'hui avec Christian Estrosi, Maire de Nice et président du Conseil général des Alpes Maritimes, Jean-Louis Borloo, Ministre du Développement durable, a présenté un projet prévoyant l'enfouissement d'une ligne de 225 000 volts (contre 400 000 volts) le long des routes départementales.

Ce projet s'accompagne d'un objectif de réduction de la consommation d'électricité dans les départements du Var et des Alpes-maritimes : 15% dans un délai de cinq ans. En ce qui concerne la part des énergies renouvelables dans la consommation de ces deux départements, celle-ci devra être portée à 15% dans 5 ans et 25% dans 10 ans.

France Nature Environnement est satisfaite de l'abandon de ce projet de ligne à très haute tension qui aurait inévitablement défiguré les gorges du Verdon. Toutefois, FNE demeure particulièrement vigilante s'agissant des conditions d'enfouissement de la ligne 225 kv et de renforcement des lignes 400 kv existantes.

Pour Arnaud Gossement, porte-parole de FNE : « *Sous réserve que le projet d'enfouissement ne porte pas atteinte à la biodiversité locale, nous accueillons cette annonce favorablement puisqu'elle peut mettre fin à un long combat pour la préservation d'un site exceptionnel. Cette décision s'inscrit dans la logique du Grenelle de l'environnement en fixant des objectifs chiffrés en matière d'efficacité énergétique et de développement des énergies renouvelables* ».

FNE souhaite que les associations soient associées à la définition du nouveau tracé de la ligne THT 225 kv.